THE LAST ROMANTICS
A STORY about DIRTY HANDS AND GOOD FRIENDSHIP

FRENCH

Le romantique est celui qui privilégie les sentiments à la raison. Cette définition n’est probablement pas la première formulation qui viendrait à l’esprit pour parler de romantisme mais c’est tellement vrai… On aurait envie de parler d’idéalisme ou de sentimentalité. C’est vrai aussi d’ailleurs. On aurait probablement envie de parler également d’émotion, de rêverie… En fait, tout est vrai. Et sans le savoir, nous sommes de vrais romantiques et peut être parmi les derniers dans notre passion, mais pas les seuls !

Pourtant rouler avec des anciennes n’est malheureusement pas toujours un conte de fée : les fuites, la graisse et l’huile, le bruit, les pannes en tout genre… Mais il n’y a pas d’amour parfait ! Ces mécaniques vivent, elles ont une âme, une personnalité qui évolue avec le temps mais on finit par accepter leurs défauts et grandement s’y attacher. 

C’est aussi à travers elles qu’on peut faire de belles rencontres humaines à partager ses propres expériences, ses anecdotes, ses petits trucs et surtout des moments inoubliables et uniques. C’est entre potes que se partagent ces moments, souvent dans l’atelier, mais aussi sur les routes ou chemins, et quand on le peut, pour découvrir de nouveaux espaces, s’échapper. Chaque sortie peut vite alors se transformer en une grande aventure : on sait quand on part mais ce sont nos machines qui nous dictent souvent la suite... Nous sommes tous aussi passionnés, rêveurs mais absolument pas rationnels. Nos sentiments dominent sur le raisonnable car nous sommes les derniers romantiques.


ENGLISH

The romantic is the one who prefers feelings to reason. This definition is probably not the first formulation that would come to mind when you talk about romanticism, but it’s so true — We would prefer to talk about idealism or sentimentality. That is also true. You would probably want to talk about emotion as well, about daydreaming.... In fact, everything is true. And without knowing it, we are true romantics and maybe among the last in our passion, but not the only ones!

But riding with old ones is unfortunately not always a fairy tale: leaks, grease and oil, noise, breakdowns of all kinds… But there is no perfect love! These mechanics live, they have a soul, a personality that evolves with time but we end up accepting their defects and greatly attaching ourselves to them.

It is also through them that we can make beautiful human encounters, to share his own experiences, anecdotes, little tricks and especially unforgettable and unique moments. These moments have to be shared with friends, often in the workshop, but also on the roads or paths, and when possible, to discover new spaces, to escape. Each ride can quickly turn into a great adventure: we know when we leave but it is our machines that often dictate the end of the story... We are all equally passionate, dreamers but absolutely not rational. Our feelings dominate the reasonable because we are the last romantics.
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